
令和４年度第１２回地域タウンミーティング（池）意見一覧 

 

日時：令和４年１１月２日（水） 午後７時～午後８時 

場所：生涯学習センター池会館 ３階大ホール 
 

① 池隧道の維持管理について【区】             

② 台風で崩落した池の林道の復旧工事について【区】 

③ 空家対策について 

④ 市の育英奨学金について 

⑤ 伊東市の将来像について 

⑥ 県道中大見八幡野線の工事について 

⑦ 圃場整備について 

⑧ 池小学校の男子トイレの雨漏りについて 

⑨ 通学路の道路標示について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



令和４年度地域タウンミーティング（池）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 池区-① 

池隧道の維持管理について【区】 

 池区にとっては、風水害によって隧道が閉塞することが一番怖いことです。 

⑴今年はカメラを用いて隧道内の調査等が行われていましたが、今後どのような維持・管理が 

なされていくのかお伺いしたいです。 

⑵隧道入口（水門口）の周囲には、人が近づくことができ、学校も近く危険であることから、被 

害前のような安全な柵を設けていただきたいです。 

⑶第一水門と第二水門の間の左右に石垣が積まれていますが、令和元年の台風１５号で大部分 

が壊れている状況です。今後また台風が来ると不安ですので、調査等をしていただきたいで 

す。 

⑷上流にゴミのちりよけがありますが、台風の時など流木が引っかかって詰まってしまいます。 

区の役員が手作業で撤去していますが、危険を伴いますので、今後は区の予算で業者に依頼 

することも考えています。また、撤去したゴミについては、乾かして環境美化センターに搬 

入していますが、搬出するにも費用がかかりますので、市で少し負担していただけないでし 

ょうか。 

回 答 

隧道の維持管理につきましては、令和３年度に隧道内の調査を行い、クラック

等の不具合箇所があったことから、今後は、補修・補強設計を実施し、どのよう

な補修工法等があるのかを検討してまいります。 

また、安全柵の設置につきましては、県の補助メニューを照会中であるため、

県からの回答を踏まえて検討してまいります。 

石垣につきましても、復旧できるように努めてまいります。 

ちりよけのゴミにつきましては、どのような対応ができるか検討いたします。 

 



令和４年度地域タウンミーティング（池）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 池区-② 

台風で崩落した池の林道の復旧工事について【区】 

３年前の台風１５号被害で山が崩落し、それ以降この道路は通行止めになったままになり、

雨のたびに山の土が川に流れ出しています。 

通行止めの先には昔から集落の植林地があり、池区では山の下刈りや枝打ち等があり、必要

な道路でありますので、早期の復旧工事をお願いします。 

回 答 

林道池線の復旧につきましては、崩落した森林から、現在も細かな落石等が発

生しているため、まずは森林の復旧をしなければならないと考えております。 

台風被害発生以後、継続的に、県に森林の復旧に係る治山事業を要望しており

ますが、実施には至っておりません。 

今後も、治山事業の要望を継続し、治山事業が完了した際には、林道の復旧工

事の検討をしてまいります。 

 



令和４年度地域タウンミーティング（池）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 池区-③ 

空家対策について 

空家を解体するにはお金がかかりますので、活用できるものは若い世代に住んでもらえるよ

うな仕組みができると良いと思います。 

回 答 

空家対策につきましては、県宅地建物取引業協会と協定を結び、空家等の売却、

賃貸やその他空家等の市場への流通促進に関する事について、連携をしておりま

す。 

また、今年度から、移住者向けに賃貸事業を実施する事業者に対し、空家の改

修費用を助成する「移住定住促進空き家改修支援事業」を開始し、空家を有効活

用できるように努めております。 

なお、解体する場合には解体費用の補助を行っておりますので、ご活用くださ

い。 

 



令和４年度地域タウンミーティング（池）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 池区-④ 

市の育英奨学金について 

子どもが大学に通っていて、市の育英奨学金を借りています。Ｕターンして伊東市に１０年

間住み続ければ、返還を半額免除していただけるとのことで、とても素晴らしい制度だと思い

ます。知らない人が多くてもったいないです。 

回 答 

現在、約７０人の大学生と高校生がこの制度を活用しています。 

多くの方にご活用いただけるよう、今後とも周知に努めてまいります。 

 



令和４年度地域タウンミーティング（池）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 池区-⑤ 

伊東市の将来像について 

市長は伊東市の将来についてどのようなビジョンをお持ちでしょうか。 

回 答 

現在、市の人口が年々減少している中でも、移住されて来る方は増えておりま

すので、伊東が「住みたいまち」になりつつあることを実感しております。 

今後につきましても、伊東の魅力である豊かな自然、新鮮でおいしい食べ物、

東海館や大室山などの名所旧跡をしっかりと守っていくとともに、子育てしやす

いまち、高齢になっても健康で過ごせるまちを目指した施策を実行していくこと

で、すべての年代の方にとって「行ってみたい、住んでみたい、住んでいたいま

ち」となるよう努めてまいる所存です。 

 



令和４年度地域タウンミーティング（池）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 池区-⑥ 

県道中大見八幡野線の工事について 

まだ工事に着手していないところに私の土地があるのですが、今後工事は進むのでしょう

か？ 

回 答 

県道につきましては、県熱海土木事務所の所管となります。 

できるところから工事に着手し、困難な箇所につきましても、課題を解決して

工事を進めていくと伺っております。 

 



令和４年度地域タウンミーティング（池）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 池区-⑦ 

圃場整備について 

工事が難航している箇所があると聞いていますが、今後どのようになるのでしょうか？ 

回 答 

この事業は、県東部農林事務所の所管となります。 

ご質問のとおり、工事が想定のスケジュール通りに進んでいないということを

伺っております。 

市で唯一の土地改良事業でありますので、市といたしましても、早く完成でき

るように協力してまいります。 

 



令和４年度地域タウンミーティング（池）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 池区-⑧ 

池小学校の男子トイレの雨漏りについて 

先日現地を確認していただきましたが、今後修繕をしていただけるのでしょうか？学校に進

捗を伝えていただけたらと思います。 

回 答 

どこから雨漏りしているのかが確認でき次第修繕いたしますので、今しばらく

お時間をいただきたいと思います。 

 



令和４年度地域タウンミーティング（池）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 池区-⑨ 

通学路の道路標示について 

生涯学習センター池会館前の信号機が撤去され、横断歩道のみとなりました。小学校低学年

の児童が横断しているのを見ると不安を感じます。横断歩道があることを示すダイヤマークが

擦り切れて見えにくくなっていますので、せめてきれいに塗り直していただきたいです。 

回 答 

横断歩道があることを示すダイヤマークは交通規制となりますので、所管する

伊東警察署にご要望をお伝えいたしました。 

 


